

AUF WIEDERSEHEN!

Vor fast fünf Monaten hatte ich im Pfarrverband Neubiberg-Waldperlach angekündigt, dass ich zum 1. September dieses Jahres meinen Dienst als Pfarrvikar in Landshut antreten werde. Jetzt ist es so weit, dass wir, Anna Maier und ich, in den letzten Julitagen unser neues Zuhause in Landshut beziehen werden.

Am 13. Juli beim Gottesdienst und Pfarrfest wurden wir offiziell verabschiedet. In dieser Gottesdienstordnung sage ich ein herzliches Vergelt's Gott Allen, die vorbereitet, mitgewirkt und in ihren Ansprachen meinen und Frau Maiers Dienst gewürdigt haben.

Längst nicht bei Allen konnte ich mich persönlich verabschieden und Danke sagen. Mit diesem Gruß wünsche ich allen Mitgliedern des Pfarrverbandes Neubiberg-Waldperlach, die mir begegnet sind, denen ich beistehen und seelsorglich helfen konnte und die mir in vielen Belangen geholfen haben Gottes reichen Segen und den Beistand des Heiligen Geistes. Vergelt es Ihnen Gott! Im Gebet und in der Eucharistiefeier bleiben wir als Gemeinschaft verbunden!
Auf Wiedersehen!

Ihr Pfarrer

Stefan Föger